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平成２４年９月２０日（木） 

 
平成２３年度決算審査特別委員会 総括質疑  

 
（１）公明党堺市議会議員団 
①裏 山 正 利 委 員  
○平成２３年度決算について  

 ・決算の概要と評価について  

 ・安全安心の施策について  

 ・観光施策について  

   堺市文化観光再生戦略プランについて  

 ・子育て施策について  

   私立幼稚園就園奨励費補助金について  

○行政評価推進事業について  

（２）大阪維新の会堺市議会議員団 
①馬 場 伸 幸 委 員  
○公園行政について  
○都市内分権について  
○竹山市長の政治理念と信念について  
②池 田 克 史 委 員  
○本市の『事務事業の総点検』のあり方について  
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（３）ソレイユ堺 
①大 毛 十一郎 委 員  
○平成２３年度決算の黒字確保の要因について 
 ・今年度決算の特徴について、黒字の継承が出来た要因は何か 
 ・今後の財政状況をどのように洞察されているのか 
 ・増加する歳出と減少する歳入をどうバランスさせるのか 

 

○市長マニフェストの費用対効果について 
 ・マニフェストで実現できたものと出来ていないものの要因はなにか 
 ・出来ていない公約は、どのように対応していくのか 

 

○防災対策について 
 ・平成２３年度決算で防災・減災のために費やした費用はいくらか 
 ・８８０万人避難訓練の成果をどう判断するのか 
 ・南海トラフに対する防災対策はどのように構築するのか 

 

○産業振興と企業誘致の相関関係について 
 ・グリーンフロント堺の立地効果について 
 ・大型商業施設の進出と地域商業の活性化策はどう構築されているのか 
 ・地域メリットとデメリットの改善策はどのようなものか 

 

○スポーツ施設の充実と来訪者について 
 ・平成２３年度の決算におけるスポーツ部の決算額はいくらか 
 ・J-GREEN 堺の利用者の増加について 

 ・今後のスポーツ施設充実と市民オリンピックの運営について 

 

○保育行政について 

 ・待機児ゼロへの対策費用８億円の効果はあったのか 
 ・子育て環境の変化をどのように感じ取っているのか 

 ・竹山市長の公約でもある待機児ゼロはいつ実現するのか 

 

○放課後関連事業について 

 ・放課後事業関連予算の実情と決算額はいくらか 
 ・学力向上策の取組は、放課後事業全てで取り組むべきではないか 

 

○地方独立行政法人堺市立病院機構が保有する土地売却問題について 
・新病院の用地について 

 ・駐車場の台数変更と利便性について 
 ・余りある用地と判断しているのか、土地代金が建設に必要なのか 
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②小 堀 清 次 委 員  
○２款１項１１目企画費 大学等高等教育機関誘致事業について  
○３款１項２目障害者福祉費 障害者（児）自立支援給付について  
○平成２３年度堺市国民健康保険事業特別会計について  
○４款２項１目救急医療対策事業費及び９款１項２目常備消防費 
 救急医療対策事業及び救急体制の拡充整備事業について 

 

○７款１項２目商工業振興費 商工業振興施策について  
○１０款１項３目学校指導費  
部活動推進事業及びスクールソーシャルワーカー活用事業について 

 

（４）日本共産党堺市議会議員団 
栗 駒 栄 一 委 員  
○下水道使用料について 
○国民健康保険制度の医療機関窓口一部負担金の減免制度について 
○都心のまちづくりと阪堺線など公共交通について 

（５）自由民主党・市民クラブ 
髙 木 佳保里 委 員  
○地域会館の安全対策について  

○観光集客の取り組みについて  

○ＮＰＯ法人の活動支援について  

○堺の教育について  

（６）会派に属さない委員 
① 長谷川 俊 英 委 員  
○受動喫煙防止施策について  

② 田 中 丈 悦 委 員  
○平成２３年度決算と堺市財政の現状について  

○地方財政の危機と臨時財政対策債について  

○平成２３年度決算と消費増税の影響と対応について  

 


